



PROGRAM STUDI BROADCASTING

FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI

UNIVERSITAS MERCU BUANA

Nama : DEBI PRANSISKA HERMAWAN

Nim : 44113110111

Judul : **STUDI PERANCANGAN PENYUTRADARAAN DALAM
PRODUKSI DOKUMENTER “LANDSCAPER”**

Bibliografi : 5 Bab + 101 halaman + 6 tabel + 14 buku + 9 situs website

ABSTRAKSI

Skripsi ini berjudul “Studi Perancangan Penyutradaraan Dalam Produksi Dokumenter “LANDSCAPER” ”. Konsep penyutradaraan yang peneliti terapkan dalam program dokumenter “Landscaper” lebih mengedepankan konsep informasi program yang menyajikan tentang informasi seputar teknik fotografi dan videografi serta proses editing video hyperlapse & timelapse yang pada episode pertama ini berlokasi di gunung Semeru. Gunung Semeru memiliki keindahan alam yang sangat khas seperti ranu kumbolo, bunga verbena dan keindahan lainnya. Informasi yang ditampilkan berupa unsur edukasi untuk penonton yang menyukai bidang fotografi yaitu tentang cara pengambilan gambar landscape digunung atau alam terbuka lainnya.

Konsep program dokumenter ini yaitu sebuah karya video dokumenter Ilmu Pengetahuan dengan sub genre Intruksional yang ditujukan pada seorang fotografer & videografer yang mengabadikan tempat indah di gunung Semeru dengan menampilkan bagaimana proses pembuatan foto dan pengambilan video

hyperlapse & timelapse. Penulis memilih dokumenter ilmu pengetahuan bertujuan untuk menyampaikan informasi mengenai suatu teori, system, berdasarkan disiplin ilmu tertentu. Dokumenter ilmu pengetahuan ini memakai sub genre Film instruksional, yang dirancang khusus untuk mengajari pemirsanya bagaimana melakukan berbagai macam hal yang ingin mereka lakukan. Disetiap episodenya akan mengunjungi tempat yang berbeda-beda, untuk episode kali ini yaitu Gunung Semeru.

Proses kerja sutradara meliputi proses kerja saat pra produksi, produksi, dan paska produksi. Sutradara televisi adalah seseorang yang mampu mengarahkan dan menciptakan sebuah karya seni audio-visual dalam bentuk format acara televisi drama maupun nondrama dengan menggunakan sistem rekaman gambar elektronik, baik untuk *single camera* maupun *multi camera*.

Program acara ini diharapkan mampu memberikan informasi yang bermanfaat untuk masyarakat yang menekuni bidang fotografi serta informasi tentang destinasi wisata alam di Indonesia salah satunya adalah Gunung Semeru.

